



# Puluhan Ribu Anggota KPPS di DIY Dilantik Serentak

**YOGYAKARTA, Joglo Jogja** – Komisi Pemilihan Umum (KPU) telah melaksanakan pelantikan Kelompok Penyelenggara Pemilhan Suwara (KPPS) secara serentak, kemarin. Seperti di wilayah Kota Yogyakarta ada 9.086 KPPS, sedangkan di Kabupaten Bantul ada 22.162 anggota KPPS yang dilantik.

Ketua Divisi Teknis KPU RI Idham Kholik menyampaikan, secara keseluruhan setidaknya ada 5.741.127 anggota KPPS dari 820an ribu TPS se-Indonesia dilantik serentak. Diharapkan, seluruh anggota KPPS tidak ada lagi kecelakaan atau yang sakit selama bertugas.

"Berkaca pada pemilu 2019 lalu, tahun ini terdapat regulasi umur yang ditetapkan, yaitu 17-55 tahun. Sejumlah seleksi juga dilakukan untuk memastikan kesehatan. Ini tentunya berdasarkan hasil kajian dan kami minta pendapat ahli kesehatan. Insyaallah mereka nanti bekerja dalam kondisi

sehat dan mampu bertugas sebaik-baiknya," paparnya.

Sementara itu, Ketua KPU Kota Yogyakarta Noor Harsya Aryosamodro mengatakan, telah melakukan pelantikan sebanyak 9.086 anggota KPPS di Graha Wana Bhaktiyasa, kemarin. Di mana 30 persen di antaranya merupakan dari generasi muda.

Total tersebut tersebar di 1.286 TPS, untuk melaksanakan tugas mulai dari 25 Januari hingga 25 Februari 2024 mendatang. "Angka ini naik secara signifikan dibandingkan pada Pemilu 2019. Termasuk afirmasi keanggotaan perempuan yang mencapai 40 persen," ungkapnya.

Setelah dilakukan pelantikan, nantinya para anggota KPPS akan melakukan bimbingan teknis mulai 26-29 Januari di setiap kelurahan. Hal itu dilakukan, untuk memastikan kesiapan mereka dalam menjalankan tugasnya.

"Sebelum dilantik sudah dibentuk kelompok belajar

di tiap RW atau kelurahan, dengan melakukan beberapa kegiatan pelatihan bersama sebagai stimulan. Harapannya anggota KPPS selalu menjaga komitmen pakta integritas untuk bekerja profesional. Sehingga penyelenggaraan pemilu di setiap TPS berjalan baik," tambahnya.

Terpisah, Anggota KPU Bantul Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Pemberdayaan, Partisipasi Masyarakat, dan Sumber Daya Manusia (Sosdiklih Parmas SDM) Wuri Rahmawati menuturkan, telah melantik 22.162 KPPS, yang sebagian besar bertempat di kantor kelurahan, namun ada yang di gedung olahraga, serbaguna, Auditorium STIPRAM, Auditorium UPY dan lain-lain.

"Seluruh KPPS akan mengikuti bimbingan teknis pemungutan dan penghitungan suara, pada 26-29 Januari di setiap kelurahan. Serta akan bertugas di 3.166 TPS yang tersebar di 17 kapane-

won dengan jumlah per TPS tujuh anggota," terangnya.

Pihaknya merincikan, dari tujuh, satu orang menjadi ketua merangkap anggota, lalu enam lainnya sebagai anggota. Kemudian, dua diantara anggota akan bertanggungjawab menggunakan aplikasi Sistem Informasi Rekapitulasi (Sirekap).

Sedangkan, menurutnya KPPS ini mempunyai peran sangat penting dalam penyelenggaraan pemilu. Sebab melakukan pemungutan dan penghitungan suara di TPS secara langsung. Kemudian, ketua KPPS akan mendapatkan honorarium sebesar Rp 1.200.000, lalu anggota sebesar Rp 1.100.000.

"Sehingga menjaga netralitas, integritas, profesionalitas dan kemandirian menjadi hal sangat penting bagi KPPS dilantik. Karena mereka yang akan berhadapan langsung melayani pemungutan hingga perhitungan suara," imbuhnya. (riz/nik/sam)



**BERSAMA:** Ketua KPU Kota Yogyakarta Noor Harsya Aryosamodro saat melakukan foto bersama anggota KPPS di Graha Wana Bhaktiyasa, kemarin.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005